

# 見落とすな！ 『赤信号』 『黄色信号』は…止まれ！

## 目撃した市民から電話 消防車両が信号無視

押しボタン式の信号機が「赤」 横断歩道前で停止せずに通過

◇見落とすな！ 『赤信号』◇  
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

06/08 01:39

北海道内の消防は7日、消防車両が一般走行中に信号無視をしたと発表した。消防によると5月30日午後5時半ごろ、消防車両が戻る際、押しボタン式信号機が赤色だったのに横断歩道前で停止せずに通過した。目撃した市民から直後に消防署に電話があった。当時は職員4人が乗っていた。消防署に報告し、運転していた男性職員は嚴重指導を受けた。

## 左折しようとしたが… 「右方向を、よく見ていなかった」 観光バスと衝突 中学生ら10人ケガ

◇交差点の左折は…十分に余裕を持って、右からの車両・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/6/8(土) 5:53

7日午後4時半ごろ、岐阜県の信号のない交差点で観光バスと軽乗用車が衝突し、観光バスに乗っていた中学生ら10人が軽いけがをしました。軽乗用車を運転していた77歳の女性(77)にけがはありませんでした。女性は左折しようとしたが「右方向をよく見ていなかった」と話しているということです。

## 交差点 右折の路線バスにはねられ 横断歩道の女性、重傷

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/6/7(金) 20:59

7日午前10時半ごろ、滋賀県の市道交差点で、横断歩道を渡っていた女性(90)が、右折しようとした路線バスにはねられた。女性は鎖骨を折るなど重傷。運転手と乗客1人にけがはなかった。

## 帰宅途中 「わき見をした」

緩やかなカーブ、縁石を乗り越げ 歩道の男性、死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/8(土) 6:40

6日午後8時ごろ、埼玉県の国道で、歩道を歩いていた男性(75)が縁石を乗り越げた乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、車の会社員の男(49)を現行犯逮捕。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。男は帰宅途中で、「脇見をして事故を起こした」と容疑を認めているという。